



視力検査について

本日、視力検査の結果についてお知らせを配布しました。視力検査は検査の条件を整える努力はしていますが、集団による検査でスクリーニングであり、確定診断ではありません。眼科に行って異常が無かったという場合もあります。

練馬区では、裸眼視力が右目A・左目A

メガネ・コンタクトで右目A・左目A以外の人に

視力検査の結果（黄緑色の用紙）を渡しています。

メガネやコンタクトレンズを使用して、視力が両目ともAだった人で、裸眼の視力が知りたい人は、保健室に検査を受けに来てください。

「視力検査結果のお知らせ」を受け取った人へ

Q1 視力検査以降、すでに眼科へ行った。また、行かないといけないの？

→A1 用紙の一番下の余白に、「○月○日に▲▲眼科受診済み」と保護者の方が記入して提出してください。

Q2 視力が悪く治療中や経過観察中とすでに学校に報告しているのに、病院に行かないといけないの？

→A2 学校では、視力検査の結果をお伝えし、お知らせを配布しています。用紙の一番下の余白に、「治療中・経過観察中・すでに中学校にお知らせ済み」など治療の現状を保護者の方が記入して提出してください。

